
令和６年度第２回 羽村市立栄小学校コミュニティ・スクール委員会会議録 

１．日時 令和６年５月１８日（土）午後１０時３０分 

２．場所 羽村市立栄小学校 ランチルーム 

３．出席者 会長    森田 多美子 

委員    柴田 さゆり  折原 伸司  小作 裕徳  田畑 正彦 

      校長 棗 まゆみ    

事務局   副校長 山田 美佳   

学校教職員 井上 俊介 

４．欠席者 委員  

５．議題 １．授業参観 

２．会長挨拶 

３．学校評価の実施に向けて 

４．栄っ子支援プロジェクトについて 

５．意見交換、協議 

６．その他 

６．傍聴者 なし 

７．配布資料 【資料１】 

・第２回学校運営協議会次第 

【資料２】 

・『あこがれ・夢広場』講師の募集についてのお知らせ 

【資料３】 

・令和６年度羽村市立栄小学校 学校経営計画（学校評価計画表） 

【資料４】 

・栄小学校ボランティア募集ポスター（夏期講習の指導補助） 

【資料５】 

・第３回コミュニティスクール委員会について 

８．会議の内容 （副校長） 只今より第２回栄小学校 学校運営協議会を始めます。 

１、会長挨拶（会長） 

 

２、学校評価の実施に向けて（校長） 

・資料参照 

 

３、栄っ子支援プロジェクト（学校） 

・資料参照 

（会長） 

・ボランティアの方々と CS 委員の人との関わり方が難しいと思う。 

（委員） 

・お知らせに年間の予定（地域の方が参加できるもの）を出したらよいのではないか。 

・何の活動がどの団体が行っているか等、分かるように掲示したらよいのではないか。 

（委員） 

・ボランティア参加用紙の回覧の仕方を工夫すると、参加者が増えるのではないか。 



 

（委員） 

・手間をかけると参加率が減るのではないか。 

・地域の掲示板には教育委員会の判子があれば掲示できる。 

（会長） 

・ボランティアの募集方法について、今後考えていきたい。 

 

４、意見交換、協議 

〇授業参観の感想 

(委員) 

・低学年、特に２年生の保護者の参加が多かった。 

・保護者が、子供に興味をもつことは素晴らしいと改めて実感した。 

・青少対で寄付した水槽の確認をお願いしたい。 

（委員） 

・理科室のグッピーに驚いた。 

（委員） 

・子供用のアンケートが、この言葉で理解できるのかと思った。言葉をもう少し検討し

て欲しい。 

（校長） 

・ご意見ありがとうございます。検討し、変更していきます。 

（委員） 

・栄小の英語は、子供たちがたくさん話していて楽しそうだし、素晴らしかった。 

（委員） 

・自分が小学生のころと比べて、ICT 活用が進んでいてよいなと思った。 

・先生方が熱心に授業されていた。 

・先生方の健康を心配している。 

・町会の機材を必要に応じて貸すことができます。 

（会長） 

・CS 欠席の場合は学校へ連絡をお願いします。 

・今後は、飲み物はご自身で用意をしてください。 

 

（会長）以上をもちまして、第２回コミュニティ・スクール委員会を閉会します。 

     本日はありがとうございました。 

 


